

# BIG ISSUE

## Terima Laporan Warga, Polsek Sukajadi Gercep Datangi TKP Kebakaran Konsleting Kabel Listrik PLN

Sukajadi - [SUKAJADI.BIGISSUE.ID](https://www.sukajadi.bigissue.id)

Feb 1, 2024 - 08:37



\*Polrestabes Bandung, Polda Jabar - Polsek Sukajadi\* Bhabinkamtibmas Polsek Sukajadi Aipda Herman Sidik mendatangi TKP Kebakaran akibat kabel sentral PLN di Jl. H. Yasin, Kel. Sukabungah Kec. Sukajadi Kota Bandung. Rabu malam, 31 Januari 2024

Kabel itu terlepas kemudian terjadi konslet dan mengenai kabel optik sehingga menimbulkan percikan api

Beruntung kejadian itu cepat diketahui oleh Petugas Linmas dan melaporkan ke layanan darurat, petugas dari PLN dan Damkar pun segera datang sehingga api tidak sempat membesar.

Kapolrestabes Bandung Kombes Pol. Budi Sartono S.I.K., M.Si., M.Han melalui Kapolsek Sukajadi Kompol Dadang Cahyadiawan, SH menuturkan, "Warga Sekitar melihat kabel listrik yang terbakar akibat dari konsleting.

"Alhamdulillah sekitar pukul 21.00 WIB percikan api itu cepat dipadamkan, " Jelas Kapolsek.

Kapolsek menyampaikan, mengetahui kejadian itu, Personil Polsek Sukajadi dan pemerintah kecamatan Sukajadi, Petugas PLN dan Damkar langsung mendatangi TKP.

Wilayah setempat pun dilakukan pemadaman sementara akibat adanya kabel sentra yang terlepas.

Adapun penyebab kebakaran berasal dari konsleting kabel listrik PLN dan mengenai kabel optik sepanjang 8 meter.

Petugas PLN dan Damkar pun cepat datang, dengan melakukan upaya penanganan dengan memadamkan percikan api.

Api pun akhirnya bisa cepat padam dan tidak sampai menimbulkan korban jiwa.

Masih disampaikan Kapolsek, setelah dihubungi pemerintah kecamatan Sukajadi, petugas PLN juga langsung datang ke lokasi.

Mereka langsung memperbaiki kabel yang lepas dan tampak kendur agar kejadian serupa tidak kembali terjadi.

Di sisi lain, pemerintah Kecamatan Sukajadi bersama pihak kepolisian menenangkan warga yang berkumpul karena panik.

"Saat kejadian api belum sampai membesar tapi memang timbul percikan-percikan dan membuat warga panik, "Tutur Kapolsek.

Bandung Kota, 31 Januari 2024

Kapolrestabes Bandung

Kombes Pol. Budi Sartono S.I.K., M.Si., M.Han